
Le président argentin espère
avancer dans la négociation de la
dette

Buenos Aires, 8 février (RHC)- Le président argentin Alberto Fernández a annoncé que le ministre de
l'Économie, Martín Guzmán, se rendra aux États-Unis pour poursuivre le dialogue avec le Fonds
Monétaire International afin de négocier la dette en suspens aujourd'hui.



Dans un entretien exclusif avec Página 12, le président a précisé que dans une récente conversation
avec le président français Emmanuel Macron, ils ont évoqué la possibilité que le FMI assouplisse les
délais de manière à reporter les échéances.

De cette façon, nous pourrions avoir plus de trois milliards de dollars. Le ministre de l'économie Martín
Guzmán se rendrait à Washington à la fin du mois. Il s’agira d’une longue négociation, dit-il.

À un autre moment de son interview, Fernández s’est montré optimiste en déclarant qu’il était certain que
l'économie argentine avait eu un élan vertigineux, lors du dernier trimestre de l'année dernière, car elle
avait connu une amélioration.

À cet égard, il a signalé que la pandémie existe toujours et qu’elle affecte certaines activités. Nous
essayons de renforcer l'ATP (aide d'urgence au travail et à la production) moyennant un mécanisme dans
lequel l'Etat paie des salaires aux entreprises en crise. Mais qu'il soit clair que nous n'avons oublié
personne pendant  la pandémie, a-t-il fait remarquer.

Concernant l'avancement du calendrier de vaccination, Le président a précisé que d'ici le 31 mars,
l’Argentine recevra davantage de doses du vaccin Spoutnik V d'origine russe et que la Russie a promis
de raccourcir au maximum les délais de livraison. Il a ajouté que le pays espère recevoir également le
vaccin produit par la société AstraZeneca.

En réponse aux déclarations négatives de l'opposition concernant le vaccin d'origine russe, le président a
qualifié ce débat de très risqué et controversé car la vérité, a-t-il dit, est que nous agissons en toute
responsabilité.

«J'ai entendu des choses absolument incompréhensibles qui ont effrayé beaucoup de gens. Cela
m'étonne qu'ils aient encore la capacité de réflexion. J'aimerais plus qu'ils aient la capacité d’avoir  honte.
Nous avons dû mettre en place en 90 jours un système de santé inexistant», a-t-il souligné.
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